
D 2024-03-18
R AMIV Vorstand

Protokoll Vorstandssitzung 18.03.2024
Sitzung 18. März 2024, 18:40-19:33, HG F 50.3

Anwesend Julie Nussbaumer (JN), Samuel Sutanto (SSu), Julien Poffet (JP),
Konstantin Miola (KM), Benedikt Horn (BH), Jonas Lehmann (JL),
Noah Giger (NG), Jonathan Jelenik (JJ), Martin Zahariev (MZ),
Thomas Herzog (TH), Stefan Stefanov (SS), Johannes Zumthurm
(JZ), Clemens Walter (CW)

Abwesend

Gäste

Sitzungsleitung JN

Protokoll MZ, JZ, CW

Julie begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 2024-03-11
Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium
JN: Anfrage ausserordentliche Mitgliedschaft Silvio Geel.
*liest Antrag vor, zeigt sein CV auf dem AMIV-Wiki*
Fazit: Er hat überall viel gemacht.
JN: Empfiehlt sehr in aufzunehmen
Abstimmung: Antrag einstimmig angenommen.

JN: Stellt VPP vor, erklärt den Inhalt. Empfiehlt allen zu gehen.
JJ: VS muss verschoben werden.
JN: Vorstandsreise: 3 Leute haben noch nicht abgestimmt. Für die Planung sollten diejenigen
das so schnell wie möglich ausfüllen.
JN: Vorstand Präsentationen: Wurde vor einem Jahr gemacht. Jeweils ein Ressort würde sich
nach der VS Sitzung ihre aktuellen Tätigkeiten vorstellen. so 5 min.
Keine Gegenrede, daher wird dies so gemacht.
** SS betritt den Raum **
JN: Ausländer Semesterbeitrag: Der ETH Rat hat sich dagegen entschieden.
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BH: Stellt das Conqueering vor. Wir brauchen noch Ideen für Spiele bis zu 8 Personen.
JN:Wir haben bis jetzt Bierdeckellauf als Vorschlag.
SSu:Memory mit Bier oder so …
Thema wird wahrscheinlich Märchen sein.
BH: Laut Clément (VSETH) ist nicht viel Budget vorhanden, aber es sollte Bier vorhanden sein.
JN:Wäre cool, wenn wir ein paar Leute wären, die durch den Tag den Posten betreuen könnten.

Quästur
—

Information
MZ: Vorstand Tshirt designs nicht endgültig, aber mal Preis. Preis zwischen 250-350. mit
besticken ist es 450
BH/MZ: Bestickt ist nicht beliebt.
JN: Sollen die T-Shirts personalisiert sein?
MZ zeigt Designvorschläge
*Diskussion über Qualität und Preis*
JN: Martin soll nochmals die Designs und die genauen Preise nachschauen.

IT
CW: Erklärt, was ETHOS ist.
MZ: ETHOS Präsident würde gerne 3-4 Leute ans Prüfungssammlungs-Wochenende schicken.
BH:Wir dürfen keine Werbung für sie machen und nicht offiziell mit ihnen zusammenarbeiten.
CW: Ist aber okay, solange sie uns einfach helfen. Wir können die Unterstützung gebrauchen.

JL: Altes Wiki sollte gefreezed werden, da gewisse Artikel im Alten neu erstellt worden sind.
CW: Sobald wir den Link anpassen, werden die internen links kaputt gehen. Daher nochmals alle
überprüfen ob alles migriert wurde, dann können wir den Link ändern und das alte einfrieren.

Kultur
JL: Helferessen, wann? am liebsten in den letzten 2 Wochen.
JNMontag/Dienstag letzte Woche
NG: Montag, 27.5., da dann wohl es den Restaurants am besten geht.
Medifest: Dieser Samstag ist Medifest. Für die 5 Angemeldeten gibt es ein Ticket. Die Helfer
Slots sind eigentlich alle voll.

AMIV an der ETH — Universitätstrasse 6, CAB E37 — 8092 Zürich — +41 (0)44 632 42 45 — info@amiv.ethz.ch - 2 / 4 -



D 2024-03-18
R AMIV Vorstand

JL: Es wird erwartet, dass alle Vorstände, welche da sind, grundsätzlich an der Bar helfen.

HoPo ITET
TH: Fokusthema an der DK war diesesmal nicht wirklich PakETH sondern wie der Elektrotechnik
Studiengang in Zukunft heissen sollte. Etwas wie Electrical Engineering und Computer
Engineering.

HoPo MAVT
SS: Ich habe mit Bardow gesprochen. Wir wollen auch 4 Wochen Lernphase.

ER
SSu: Sponsoring für SEE. Sponsoring gibt es nur wenn es Legi kontrolle gibt beim Bier. ER will
eine kontrollierte Gruppe haben. Es wäre angenehmer für uns und Sponsoren, wenn es eine
kontrollierte Gruppe wäre. Die Kontrolle muss nicht unbedingt für AMIV Mitglieder sein, aber
mindestens ETH Mitglieder.
Jakob Lüdke hat bis jetzt noch nicht geantwortet.
Kultur: Es gibt Fragen bezüglich der Umsetzung.
JN:Wir sollten schon eine Lösung finden, damit wir die Anzahl nicht AMIVler reduzieren können.
SSu: Es kann auch gut sein, dass wir keinen mehr finden, da es schon sehr spät ist.

Infrastruktur
JL: Der Matepreis ist immer noch 1.80.
BH: Minz Mate ist teurer. ungefähr 1.71.
JL: Da wir bei anderen wohl nur 1.60 bezahlen, wäre 1.70 möglich. Was meinst du Konsti?
KM: Mir ist es egal, die Bilanz muss einfach stimmen.
JN: Wir sollten keinen Gewinn da machen. Daher 1.70. Es scheint keine massive Zunahme an
Verkäufen zu geben. Daher sollte es nicht zu einem Mate-Run führen.

BH: Ich habe heute nochmals abgewaschen. Ich kann es verstehen, wenn mal ein Glas
herumsteht, aber Essensreste auf den Tellern sind nicht okay!
3 Vorschläge:
1. Geschirr fliegt ungeputzt weg in den Abfall.
2. Geschirr wird geputzt und weg vom Byro.
3. Wir finden heraus, wer es ist und dann gibt es Byroverbot.
Wenn 3 nicht funktioniert, wird 1 oder 2 umgesetzt.
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JN: Alle darauf schauen, wer das Zeug stehen lässt. Die Personen auch dazu auffordern, das
Zeug zu waschen.
BH: Im Kühlschrank sollte man auch ein bisschen aufpassen und Zeugs nicht ewig herumliegen
lassen.

Varia
JJ: Vorstandsteam Volleyball. AMIV macht ein Turnier, soll der Vorstand ein Team stellen:
Datum: 22. Mai.
Es wird wohl ein Team geben.
JN: Kann man auch einfach zuschauen?
JJ: Ja kann auch auswechseln, es müssen sich einfach 6 anmelden.

VS Reise am 24-26.5.

Julie beendet die Vorstandssitzung um 19:33.
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